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Tensione e caccia ai cavilli in Campidoglio 
dopo la richiesta di processo per sindaco 
e per 9 assessori sul censimento miliardario 
Il Pds: «La giunta deve dimettersi subito» 

Oggi si preannuncia un consiglio di fuoco 
Il sindaco: «Aspettiamo per saperne di più» 
La Quercia decisa a proporre 
una nuova alleanza per il governo di Roma 

Census, giunta con il fiato corto 
Per il caso-Census la giunta si affida agli avvocati 
vuole una peri ta di parte sull'equità dell'appalto e 
spera cosi di rimandare la decisione sul rinvio a giu
dizio (chiesto per il sindaco e 9 politici), che co
munque arriverà a gennaio II Pds chiede le dimis
sioni di Carraro e propone la costruzione di un pon
te politico nuovo 11 sindaco dice «Il mandato degli 
elettori ci impone di essere freddi e razionali» 

CLAUDIA ARLETTI 

*T^~ T" 

WM Qualcosa non va che 
brutto tiro E quel giudici, la si 
gnora Gloria Attanasio com e 
che ha avuto tutta qui sta (ret 
td' 

Cera giunta sul caso Cui 
sus ieri e i discorsi degli asscs 
son nei corridoi erano tutti 
cosi sospettosi molto tesi È 
stato un pomeriggio di rabbia 
peruò ma anche di interpreta 
/ioni sottili e di cavilloso irgo 
mentare 

Primo e saltato fuori che da 
giorni ufficiosamente tutti sa 
pevano quanto meno era no 
ta la conclusione del penti 
che hanno detto «Novanta mi 
liardi sono troppi pcrcensircil 
patrimonio ne bastavano 40 
Cosi il de hdmondo Angela - i 
forse quale un altro - Mm^ già 
spedito in procura un istanza 
per avere un altra perizia rea 
lizzata questa volta con 
esperti di carte £ datata Mot 
tobre questa istanza E due 
giorni dopo Gloria Attanasio 
Ila chiesto il rinvio a giudizio 
per il sind ico e per altri nove 
politici Cosi ieri ossessive 
mente e s ato mille volte ripe 
tuto il giudice poteva aspetta
re che venisse eseguita la nuo 
va pervia pnma di farci inda 
re su tutti i giornali 

E i 90 miliardi' E le poli mi 
che feroci che precedettero 
1 assegna/ onc dell appalto al 
consorzio Cei sus9 Poche pa 
role sono state spese su que 
sto Anche 1 assessore Saverio 
Collura che a suo tempo era 
ali opposizione ieri pnidentt 
mente ha detto «C è una pro
cedimento giudiziario in cor 
so vedremo» Altri hanno pre 
ferito passare al contrattacco 
rovesciando la questione Ec 
co il de Antonio Ceraci (uno 
degli sponsor di Census) 'ha 
rebbe meglio che la magistra 
tura indagasse sugli anni ce m 
presi fri il 1975 e il 19Hri n o e 
sugli anni della giunta di sini 
stra Allor i si sanavano selvag 
giamente situazioni issuide 
come le occupizioni .ib isi 
vi 

E adesso' Come ha di tto 
Fnzo Forcella si aspetta il se 
condo ti mpo del film Si at 
tende cioè di sapere se I i ma 
gistratura accoglierà I i ne lue 
sta dil 'a perizia di parte In 
questo caso Li decisioni- su! 
rinvio a giudizio sarà per fi r/^\ 
di cose rim tnci.it.» forse in IH 
di quale he mi se E la spera ìza 
eli tetta la giunta Di ti mpo co 
munque ce n 0 abbastanz i il 

giudice Albori infatti vedrà i 
«coinvolti (tra iquali e il presi 
dente de I C ensus Luciano Ca 
ruso) il I i gennaio del 93 e 
poi deciderci Anche alcuni 
parlamentari sono guai però 
«Stiamo valutando la loro posi 
/ione dicono i magistrati 

Oggi sarà un altra giornata 
pesante Nel pomeriggio c ò l i 
consiglio comunale Ed ò pre
vedibile che le opposizioni 
pretenderanno una discussio 
ne sul caso Census La mag 
gioranza non vuole saperne «Il 
buon senso suggerisce di at 
tendere le decisioni del pip
ila detto per tutti Franco Carra 
ro «anche perché sarebbe 
stravagante fare un dibattito su 
notizie che abbiamo appreso 
sole» dal giornali- Cosi linieri 
zionc e di rimandare tutto al 
meno eli una settimana fc 
quando il consiglio ne parlerà ' 
Carraro «Farò una relazione 
nella quale dirò quello che 
pcnsc Certo quanto sta acca 
dendo ha delle implicazioni 
politichi Ma senza nessuna 
i motivila valuterò con lagnili 
11 cosa si i meglio peli interes 
.e della citta» Dimissioni in or 
rivo' Le chiede il Pds Carlo 
[.coni «Non si tratta solo di 
inadeguatezza della giunta 

Qui ormai siamo di fronte allo 
sfaldamento di tutto un siste
ma politico» Ma il sindaco le 
ri ha ribadito di volere restare 
in carica fino a quando il Parla 
mento non avrà approvato la 
legge siili elezione diretta del 
primo cittadino «Dopo di allo
ra COTI e noto mi dimetterò 
E comunque s. vada a votare 
non ripresciUi.ro la mia candì 
datura Per il resto noi stiamo 
lavorando su mandato degli 
«.Icori E questo ci impon" di 
agire nel modo più razionale e 
freddo possibile» 

» I ira una brutta ar a» diceva 
ieri I issessore [ili ( i.iurro (e he 
ni I caso Census non iN c o n 
volto) «Non fate mi parlare» e1» 
scappato via Meloni de Aveva 
1 ari i stanca anche Enzo ì or 
cella che a suo ti mpo preti 
se una commissione per va u 
tare I equità del compenso per 
Census Ieri ha detto «Il smela 
i o non può continuare a invo 
care il nostro senso di respcn 
sabilita Ci rto siamo diventati 
tutti ostaggi del sistema per 
e ht dimettersi ora significa an 
etarc ivoi irecon li regolevec 
cine L niente cumulerebbe 
Via io pe-rson limi pte mi so io 
dato uni scadenza Questa 
prilli iverisi vi eira» 
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Perìzie d'oro all'Iacp 
Presidente sotto accusa 

RACHELE GONNELLI 

M Sotto accusa 1 Istituto au 
tonomo case popolari Dopo 
la vicenda giudi/lana che ha 
coinvolto le municipalizzate 
ora le luci della magistratura 
invadono altri uffici pubbli! i 
quelli dello lacp 

L inchiesta ha preso ivvio 
con alcune perquisizioni e se 
quesln di documenti Riguar 
derebbe parcelle miliardarie 
per consulenze contabili con 
nevse tra il resto al recupero 
di crediti pagati ali ufficio Iva 
Pagamenti inspiegabilmente 
salati Si parla infatti di tre par 
celle per un totale di un miliar 
do e quattrocento milioni ad 
alcuni professionisti per una 
banale venhea del bilancio 
dell istituto Mentre altr 595 
milioni sarebbero siati messi in 
pagamento ncll aprile del 91 
alla società Findirecta con 
una delibera per altro annulla 
ta dalla Regione come «impre 
sentabile» La delibera infatti 
faceva riferimento a 5 miliardi 
di Iva pagati in pili l'erotte ni r 
IH la restituzione lo lacp si era 
dato la pena di scomodare ad 
dinttura il notato Michele Di 

Ciommo uomo di fiducia di 
Guise ppe Ciarrapico A lui e al 
la sua società lo lacp si impe
gnava a versare il dieci per 
cento della cifra da recupera 
re Per I esattezza r>85 milioni 
Una spesa piuttosto strana vi 
sto che il saldo del credilo da 
parte del Ministero delle Finan 
7c ò un alto dovuto per cui di 
solilo non t e bisogno di chia 
mare in causa nessun notaio 
T ant 6 che la delibera d incan 
co dello lacp fu pnrrja sospesa 
e poi annullala dall'organismo 
di controllo degli atti dell istilu 
lo che ò la Regione Nono 
stante n ò lo lacp mandò lo 
stesso in pagamento la consu 
lenza Con una rapidità quasi 
magica il 21 aprile il consiglio 
d amministrazione delle case 
popolari approva la delibera di 
spesa il giorno successivo av 
visa la ditta e lo stesso giorno 
ncevc dalla ditta la fattura ne
cessaria alla nscossione dei 
.oidi E ciò portò ncll aprile 
dello slesso anno a una de
nuncia di II i C gii un inti rvi n 
to in Regioni- di I consigliere 
del Pds Lionello Cosentino e 
una interrogazione parlamen 

tare del deputalo de Pub io 
Fiori Ora sulla stessa vicenda 
sono arrivati avvisi di garanzia 
il presidente socialista dello 
lacp U-onardo Massa' «So che 
e e un pò di casino - nspon 
de Massa da Manno paese di 
cui e stato sindaco per tanto 
tempo - Evenuta la Imanza a 
fine luglio ma non esiste nul 
la almeno non mi risulta e 
una vie enda che ò venuta fuori 
per essere usata strumentai 
mente» 

Non e dello stesso avviso 
Estenno Montino consigliere-
comunale del Pds «Finanza al 
legra regalie interessate Mas 
sa se ne deve andare - dice -
bisogna sciogliere il consiglio 
d amministrazione dello lacp 
e avviare una sena riforma del 
1 ente in analogia con ciò che 
si sta facendo per le municipa 
lizzate» Oltretutto secondo 
Montino la vicenda del mutuo 
frazionato chiesto alla Cassa di 
Risparmio di Roma in cambio 
di ipoteche sulla ve ndita di ol 
tre diecimila alloggi starebbe 
per portare al collasso le casse 
ile I! Kti'uto Montino sottrili 
ni i inoltri < tu la nomili i ili 
Massa allo lacp fu contestata 
dalla Provincia di Roma 

Parla Franca Prisco, senatrice pds, allora in commissione trasparenza da cui si dimise . aria Franca Prisco, senatrice pds, allora in t~ r . 

«Hanno piegato leggi e regolamenti 
Dietro quell'appalto c'è qualcosa di ; 
M 'ranca Prisco sfoglia le vamo» Il riferimento0al presi stenza di un meccanismo ben anche spendere 90 miliardi pi 
e irte e gli appunti elle riguar dente del Coreco del comitato più vasto» Census ad esem per fare il censimento poteva ce 
ciano il caso Census Conserva regionale di controllo che pio ma ecco le stranezze che rappresentare uno spreco di Fi 

grosso» 
' ranca Prisco sfoglia le 

e irte e gli appalili e he riguar 
ciano il caso Census Conserva 
meticolosamente lutto 'a sena 
triee del Pds rhe la settimana 
scorsa si e dimessa da consi 
glie re comunale per dedicarsi 
in'erauii nte ali attività parli 
mentare l.n due anni fa face
va parte eli II i commissione 
tr isparenza chi per prilli i si 
trovò tra le mani I appalto Celi 
sus Ilo sempre avuto lini 
pressione netta nettissima 
elle qui 11 appalto miliardario 
(osse predestinato-d ce Si e> 
proceduto pie gancio leggi e ri 
golamcnti e ora il fatto c h e ' i 
seopr i come molti controllori 
quelli che ivri boero dovuto vi 
gii ire sulla corre tic zza ile gli at 
li sono coinvolti in storie eli 
tange liti i si trovano in cari ere 
rafforz i i sospe Iti i he già ave

vamo» Il riferimento 0 al pres 
dente del Coreco del comitato 
regionale di controllo che 
neanche prese in considera 
zione un ricorso prt scntato dal 
Pds dopo I approvazione della 
delibera miliardaria «h ecco 
qui il parere della commissio 
ne de i tre saggi indicati dalla 
giunta per valutare la congrui 
tà dei prezzi - elice indicando 
una firma in calce a una rela 
zione Carlo Maraffi direttori 
del catasto Anche lui in car 
cere a Busto Arsizio in provin 
e la di V in se-

Roma tome Milano allora7 

•lo eredo che non si tratti di 
singoli episodi Non ho prove 
ma troppe concidenze il 
e oinvolgimento ili organi di 
controllo importanti come il 
C oree o afferma f ranca Pri 
sco - f inno ipotizzar! 1 esi 

stenza di un meccanismo ben 
più vasto» Census ad esem 
pio ma ecco le stranezze che 
si verificarono sulla delibera 
miliardaria in commissione 
Nella commissione trasparen 
/a istituita il 17 aprile 90 era 
presidente il sindaco Carraro 
la vice-presidenza era affidata 
al repubblicano Saverio Collii 
ra «In commissione sollevai 
due questioni sulla delibera 
per I affidamento de I censi 
mento La prima riguardava il 
ricorso alla trattativa privata 
che e prevista soltanto in cast 
di urgenza - racconta I ranca 
Prisco Ricordo che I assesso 
re Gerardo l^abellartc mi nspo 
se che I urge nza e era in quan 
to Li Corte dei conti chiedeva 
conto dei mancati introiti do 
vciti alla cattiva ges'ion - di-I 
patrimonio Gli feci noi ire che 

anche spendere 90 miliardi 
per fare il censimento poteva 
rappresentare uno spreco di 
denaro pubblico» 

«Molti in commissione nati 
no espresso perplessità siili af 
fidamento a trattativa [invaia 
ed anche sul costo - ricorda 
1 ranca Prisco - dc-cidcmmo di 
dare mandato al vicepresiden 
le Saverio Collura di prcdispor 
re un documento che nassu 
messe le considerazioni fatte
ne! e orso delle vane sedute 
Cosi nella riunione del 26 giù 
gno il vice presidente presentò 
un dot urne ilio nel quale si in 
vit iva la giunt 1 a ritirare la prò 
posta di delibera e di prex ede 
re ali indizione di un<\ gara 
pubblica «Ci trovammo di 
fronte a un muro i consiglieri 
dell i maggioranza il missino 
C lane imerl i e anche 1 anti 

proibizionista Cenna votarono 
contro il documento - dee-
Franca Prisco - Eppure le nio 
ivazioni che adducevamo era 

no molto consistenti come 
conferma anche lo sviluppo 
dell inchiesta della magistrali! 
ra» 

Cosi Franca Prisco decise di 
dime-t'ersi dalla commissione 
•Non e era argomentazione 
che tenesse altro che traspa 
re iva cosi decisi di scrivere a 
Carraro» Anche il sindaco poi 
ricorda la sen ìtnce si impegnò 
con pervicacia per far appro 
v ire d il eons glio comunale la 
delibera «Chissà (orse era 
molto premuto elall assessore 
Ui beli,irte - dice Franca Prisco 
- Mi sorprese molto tanta osti 
nazione da p irte sua su una 
di libi r ì cosi pale samente illt 
gittima» 

Stadio del tennis. Depositata la consulenza richiesta dal magistrato 

Costi gonfiati e violazioni edilizie 
I tecnici accusano il Coni 
Viola/ione della legi$e sull edilizia E costi «gon
fiati» per ! allestimen o delle tribune sopraelevate 
sul Centrale Questo 1 esito della perizia disposta 
dal pm lori che conduc e l inchiesta sulle presunte 
irregolarità nell orga ìi/^a/ione degli ultimi cam
pionati di tennis al Foro Italico nella quale sono 
indagati il presidente del Coni Arrigo Gattai e il 
segretario generale Mario Pescante 

ANDREA GASARDONI 

• • An< ora mi u pi r t vi -ini 
del C om !J<x.hi giorni fi per 
I inchiesi \ sui I ivori d ristruttu 
ra/iont dello st uiio Olinif ntj 
isemiti in previsione di i nion 
di ili etu ilcio di ì l)0 il [mi \ it 
tono Par ii^io ivi v i i hi< sto il 
rinvio . t-jmdi/iu pi r novi 
membri di Ila munì i tr 11e, i ili 
il presili», riti Arrigo (• Ut n e i! 

qrt t.ino ye IH t iti M ino IV 
< ariti Rutilisi i poi ri sp nta 
dal ijiucliu pi r U md 141111 pn 
lirninan * in t> isi 1!! 1 qu il lo 
sti SM> pm lui m i mniini ilo 

n ricorso U ri invi u 1 t1- s tit 1 
m t svolta IH II UH hi* st 1 s illt 

presumi imm>t trite* n'*ll in 
st illa/ioiu di Iti Vrutturi1 pn 
f ibbrn iti al f oro !t tino m 
I K ( ISKIIH l l l ^ l l l l l l i m i t i n i p l O 

nati intirn t/ionali di tennis 
1 hi vi de ni t [Janni di 14I1 uni 1 
14 1 ancora una volta U itt ti t 
l'issanti 11 sostituto pnxura 
tori d i l l i Ki pubblii 1 Davidi 
lori lui nei vulo 1 risu'l iti di 11 \ 
pi ri/i 1 eh» avi va coinmissio 
nato ni ! luglio sborso 1 dui 
consulenti tecnici di i I ribun \ 
it f btx ne dalla pi n/ia 1 nur 
t,t non solo 1 In ^r in p irti di I 
k strutturi sono st it» n i l i " i 
te in eontr isto con li pi mime 

trie inviati alti Sopnnti nden 
/a u h c sulla b tst di qui tk 
p! mimctrii aveva espresso pa 
n ri tivorevoli ) ma chi ileo 
sto «equo" per la reali// t/iom 
dilli tribune soprelevali elei 
campo centrali san bbe stato 
eli c ina .£10 milioni di lire più 
lv<i vili i diri la me t i esatta di 
quanto in ri alta il ( 0111 li 1 spc 
so 

1 r.ino In 1 qui >iti ai quali 1 
tu mei dovevano dari una ri 
spost 1 I t i onformita delti 
ope ri < 011 1 vini oli pai sa l i s t i 
e 1 e stoni t artistie iche wjrav ino 
sull 1 /ori t 1 1 re^ol int 1 di Ila 
re a lizza/ione elei livori e 'a 
loimniitl di 1 tosti Sul primi» 
punto il e om e tue si t nitori/ 
/ a / un illa Sopr ntemkn/ 1 
pi r 1 bi ni ambii ntali 1 in hi 
li Itornei mi vi ndo un -pareri 
di in issirna f tv ori voli subor 
dm 'to ili 1 sanie dei progetti 
l'oi inveci I autori// i/ioni hi 
cune 1 ss j dire Uanu nte dal ini 
insti ro di 1 Bi ni cultur di id 
inibii nt ih se iv ite indo eo*-ì il 
nuli t ost 1 dell 1 Kt glorie sul 
vincolo di futi 1 1 inibii nt il 

Divi rso il disc orso per il -villa.̂  
î Ki Vip • un ari a di cinquenni 1 
metri qu idrati I 1 Sopnntt n 
di \\/f\ ha 1 orni sso il nulla 
osta dopo avi r esaminilo It 
pi mimi Ina inviai 1 dal t 0111 
Ma dai controlli 1 si muti dai 
pi ri11 di I pm risultano nume 
rosi difformi! i dal propello mi 
/late I ampliamento del risto 
rtnte due stand non previsti 
sul lato I lungotevere e un box 
sul t tto della pisi ina top* ria 
Open che non e sse lido ili il 
UHI modo d(H ument.itt sono 
\ parere dei [x riti da ritmi ri 

«re ih//ati si n/ i ! ipprov t/10 
ni pn s< ntt 1 d t'Ia li i^i sul! •. 
dili/ia» 

Oltri ili t m 1 ni orti ila que 
stimili di 1 costi 1 consulenti 
muchi ano non soddisf itt 1 li 
ni hiest 1 ili uiiton// i/ioni ilio 
svolgimi nio di 11 t manifi st i 
/ioni sportiva Mentri 1 allibi 
Ina dehmtiv 1 di 11 impianto d 1 
parte de II 1 commissioni di vi 
mlan/<i sm locali eli pubblico 
spi 11 nolo risulta < sse rt si ti t 
r lise iita quandi» 14I1 Open di 
tennisi rano 41 te onc lusi 

Denuncia del commerciante «antitans^ente» in XIX 

Vìgile minaccia Pancino 
lo insulta e fugge via 

M ] tju.11 per P.iolo Panel 
no sembrano non dover fini 
rt però adesso se la passa 
male anche un vigile urbano 
Si ^ hiama Biatjio Conte e i 
carabinieri lo definiscono «ir 
reperibile» 

Cose accaduto ' Paolo 
Pam ino che in XIXcircos< ri 
/ ione ha aperto un chiosco 
bar dopo aver denunci.ito 
e hi qU vìveva chiesto una tan 
Uf. nte d.i J0 milioni mesi la 
chiese di poter sistemare al 
n in i tavolini fuori del suo 
chiosco bar II Comune non 
ha ni 11 risposto I. in base il 
la ktjtjc sulla trasparenza 
vadt i t i 1 termini il i ommer 
e ialite ha messo i tavolini al 
1 a|ierto Subito sono imvate 
li multe da p irte di i vigili 
urbani e soprattutto da par 
U del signor ( onte fere Ini 
eli ri aiulo Paolo Pannilo 
(inali he sittiman i fa si era ri 
volto ani hi ili assessore alla 
I r isparen/a I n /o I ort i II i 
Ma It inulte sono i onlinuati 
ad armari 1 \< ni rdl v onr 

so davanti .il ih iosco 0 nato 
un diverbio «Fuori i era solo 
il tavolino da pie me che uso 
per mangiare race onta Pao 
lo Pancino «e il vigile invece 
hacommciato . i s t i l a r m i 

Poi Biaijio Conte avrebbe 
cambialo bersaglio se l o 
presa con il giornalaio che 
h 1 il chiosco 11 vii ino Paolo 
Pancino io seijue ne nasce 
un animata disi ussione 11 a 
rabinien i H loro rapporto 
scrivono testuale «Alla fini il 
vigile si rivolge a Pani ino con 
li segui liti parole A ti (ai 
n o un m i o cosi I io chi i 
ino il 11^ gli risponde il 
l o n i m n ialite Ma p r u n a i he 
i carabinieri arrivassero il vi 
gik urbano se n e andato e 
(I i illor.i ni ssuno I ha pili vi 
sto 

1 i ìrabmii ri lo hanno di 
inumato per min u n i u n 
tato abuso di ulfieio Inoltre 
iltravcrso il suo ion i , ndo lo 
h inno • invitato a prese udirsi 
il più pn slo nella loro siili 

ili Moutesp in ato 

Deragliano 
due tram 
Nessun ferito 
traffico in tilt 

Due tram dell Atae sono 
rimasti coinvolti lem in 
incidenti stradali che 
h a n n o creato notevoli di
sagi al traffico II primo e 
avvenuto alle 14 in p ia /za 

— _ — ^ — _ ~ — — di Porta Capcna davanti 
alla hao II tram della linea W e finito contro un pulì 
man di turisti ti deschi i he s econdo i vigili urbani 
aveva irregolarmente < ambia to direzione di marcie, 
per tornare al Colosseo II conducen te del mi'iio del 
I Alai e. I unico ad aver riportato liev. ferite II tram éi 

deragliato il pullman e stato molto danneggia to e il 
traffico ò rimasto bloccato per un ora e mezzo 11 se
c o n d o me niente è successo nel pomeriggio in via l-'la 
minia ali altezza del ministero (iella Manna l 'n con
voglio del metrò leggero della line i 22^ es deragliato e 
ha divelto un tratto di tri nta metri di barriera della cor
sia preferenzial finendo contro due auto in sosta Ari 
e he qui nessun ferito ma i vigili del fuoco h a n n o dovu
to lavorare per ore con una autogrù per liberare la 
strada Pesanti le ripercussioni sul lungotevere e sul 
Muro torto Molle persone c h e volevano raggiungere >l 
concer to di Baghoni con la linea 22S sono dovute an 
dare a piedi sotto la pioggia 

Lettera 
impiega 5 mesi 
perandare 
da Napoli a Roma 

Ci ha messo c inque mesi 
più di quan to avrebbi im 
piegato c a m m i n a n d o 
Una lettera inviata da Na 
poli a Roma ali inizio di 
maggio e arrivata ieri La 

— — — — — — — — — busta era un invito per la 
presentazione di un libro presso una casa editrici par 
t enopea L incontro si e ri ge la rmi nte tenuto il 1S 
maggio scorso m a l mv itati) non h a potuto essere pre
sente Ieri il c a p o uffn io del reparto distribuzioni delle 
Poste di piazza San Silvestro non si e. meravigliato 
molto «I-orse era rimasta nascosta m qua lche casella 
no o p p u n i n f o n d o 1 qualitic s m o > h i detto Nel 
I ufficio di piazza bau Silvestro tia spiegato arrivano 
quot id ianamente 1 5 mila pezzi tra lettere pili hi e as
sicurate 

L'Unione ciechi 
non vende fiori 
Si tratta 
di una truffa 

L Unione italiana ciechi 
ha chieste al c o m a n d o 
dei vigili urbani di fare ac 
e i rtanienti sul fenomeno 
recentemente esploso 
nella capi tale e a n c h e 

— — — nel resto del paese della 
vendita di fiori a n o m e dell Unione L Unione ciechi 
infatti e del tutto es t ranea ali iniziativa di cui non con 
divide neppure le modalità ci i ritiene lesive della di 
gnita della categoria di i minorati della vista i quali 
abor rono queste forme pietistirhe di mettere in evi 
denza i loro problemi 

Potenziati 
ibus 
per la partita 
di Coppa Uefa 

Appello a Carraro 
per lo sfratto 
dell'attrezzeria 
Rancati 

In 01 i a s i o n e di 11 ineon 
tro tra la Roma e il Gras 
sopphe r nell ambito di Ila 
Coppa Uela in program-
ni 1 per doman i sera al 
I Olimpie o 1 Atae ha pò 

_ _ — — _ — — tenziato le linee dirette il
io stadio per favorire gli spostami riti d< 11 fusi A parti 
re dalle 17 un ì c inquant ina di vetture arane ioni in più 
rispetto al normali servizio i ons i udranno d. aurnen 
tari il nume ro delle torse sulli linee M l«i 22") 280 
« 1 U b i 'no

li pn siili nte de II Agis 
( .irlo Man i Badini ha 
t hiesto un incontro in 
gen»< t on il snidai o Tran 
i o i irr irò pi r affrontare 
la situazioni dell offk ina 
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tri zzena utilizzata ntgli ultimi qu ir..ut anni da tutto il 
m o n d o delle; spe t ta to lo e in pir tu o l i l i per ìllesti 
menti te alnali ( lini i t 'ggi I altre zzi ria e i 1 prex into di 
t Illudere a i ausa di uno sfratto i he s idr i alla fini del 
n ese (ìia a luglio Badini a v v 11 h n s t o t on un i le Ile ra 
a s n i d a t o eli ai coglie re il gigantesco patrimonio di 
materiali di scena nei loi ili ili 11 ( \ M iti.itolo Altn 
contatti sono ni corso tra I Agis i il pn siili ntt ili II r-n 
te gestioni t i n i n i Ivo Grippo pi r studi in soluzioni 
alternative 

Sono 
passati 545 
giorni da 
quando il 
consiglio 
comunale 
ha deciso di 
attivare una 
linea verde 
antltangente 
e di aprirò 
sportelli per 
I accesso 
dei cittadini 
agli arti del 
Comune 
La linea 
antl-tangente 
è stata attivata 
dopo 310 giorni 
Manca tutto il resto 

http://tnci.it.�
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